
スタッフより

こんにちは。植田です。我が家には猫が二匹います。どちらの猫も保護をし
た猫です。仕事から帰ると、玄関まで出迎えてくれるので、とても癒されて
います。現在、猫どうしの仲があまり良くないので、将来は寄り添って寝て
いる姿を見てみたいなと思っています。

日常のひとこま


